

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan secara umum. Secara terperinci, kesimpulan dari penelitian ini adalah.

1. Deskripsi hasil penelitian terhadap variabel *self esteem* berada pada tingkat kecenderungan tinggi yaitu 69% yang diwakili oleh 134 siswa. *Self efficacy* berada pada tingkat kecenderungan tinggi yaitu 69% yang diwakili oleh 134 siswa, kesiapan kerja berada pada tingkat kecenderungan sangat tinggi dengan presentase 57% yang diwakili oleh 112 siswa.
2. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis penelitian terdapat pengaruh positif dan signifikan antara *self esteem* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Timur. Hal ini dibuktikan dengan nilai yang menunjukkan bahwa tingkat signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$ . Sehingga dapat dinyatakan hipotesis  $H_a$  yang menyatakan “ Terdapat pengaruh *self esteem* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Timur” diterima berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya.
3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis penelitian terdapat pengaruh positif dan signifikan antara *self efficacy* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Timur. Hal ini dibuktikan dengan nilai yang menunjukkan bahwa tingkat signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$ . Sehingga dapat dinyatakan hipotesis  $H_a$  yang menyatakan “ Terdapat pengaruh *self efficacy* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Timur” diterima berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya.
4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis penelitian terdapat pengaruh positif dan signifikan antara *self esteem* dan *self efficacy* secara bersama-sama terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Timur. Hal ini dibuktikan dengan nilai yang menunjukkan bahwa tingkat signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$ . Sehingga dapat dinyatakan hipotesis  $H_a$

yang menyatakan “ Terdapat pengaruh *self esteem* dan *self efficacy* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Timur” diterima berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian, adapun saran-saran yang diberikan sebagai berikut:

### **1. Bagi siswa**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, diharapkan siswa lebih meningkatkan *self esteem* dan *self efficacy* yang ada didalam dirinya, sehingga siswa dapat menghadapi segala permasalahan yang akan dihadapi dalam mempersiapkan diri untuk terjun ke dunia kerja.

### **2. Bagi Sekolah**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, pihak sekolah lebih diharapkan untuk lebih memperhatikan fenomena yang terjadi diruang lingkup siswa. Sekolah dapat ikut mengembangkan skill yang ada didalam diri siswa untuk meningkatkan profesional kerja siswa terjun ke dunia kerja.berperan aktif dalam mencegah dan membangun lingkungan yang positif.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Bagi peneliti berikutnya disarankan untuk menambahkan variabel lain sebagai faktor yang mempengaruhi kesiapan kerja.